

A la découverte de... Mestre Waldemar da Paixão



Mestre Waldemar da Paixão est né le 22 février 1916 à **Ilha de Maré**, Bahia, et décédé en 1990.



A l'âge de 20 ans, il commence à apprendre la capoeira à Periperi, auprès de 4 maîtres : **Siri de Mangue, Canário Pardo, Talavi, et Ricardo.**



Il commença à enseigner 4 ans plus tard en 1940. Il construisit une **baraque avec un toit de paille** dans le quartier Liberdade, où une grande concentration de population noire s'y trouvait, et **y organisa des rodas**. De grands capoeiristes apprirent de Mestre Waldemar, comme les **mestres Traíra, Bigodinho et Onça Preta.**

Waldemar **inspira de nombreux capoeiristes et artistes comme Carybé** dont les dessins ont fait le tour du monde.



Mestre Waldemar fut **le premier à peindre des berimbaus**. En 1942, il commença à en fabriquer, à les peindre et à les vendre sur le marché Água de Meninos. **Ces berimbaus sont devenus célèbres.**

Il est l'auteur de **nombreuses chansons**, dont l'une des plus célèbres est **"Maré maré"**, qui est chantée dans les rodas du monde entier.



En plus d'être un maître de capoeira remarquable, mestre Waldemar était un talentueux chanteur et joueur de berimbau. Aujourd'hui, son histoire continue de vivre au travers de ses chansons et des œuvres d'artistes qu'il a inspirés.